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Herr Bezirksverordneter 
Mike Szidat, Fraktion der SPD 
 

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversamm-
lung Pankow von Berlin 

  

über  
 
den Bezirksbürgermeister 
 

 

  

  

Kleine Anfrage 0998/VIII 

über 

Aktueller Sachstand Umsetzung BVV-Beschluss zu VIII-1047 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

 
1. In Ermangelung einer VzK zum BVV-Beschluss VIII-1047 „Verhinderung des Durchgangs-

verkehrs im Stadtquartier Alter Schlachthof“ vom 04. März 2020 frage ich das Bezirksamt 
nach dem Stand der Umsetzung. 
 
Die dargestellten Sachverhalte betreffen nach Prüfung weder Aspekte der Verkehrssiche-
rungspflicht noch der Gefahrenabwehr. Insofern ist umgehendes Handeln des SGA im 
Rahmen seiner Zuständigkeit nicht zwingend erforderlich. Trotzdem wird sich das Bezirk-
samt weiter um Lösungen bemühen. 
Eine eingehende Prüfung war und ist aufgrund der nach wie vor äußerst angespannten 
Personalsituation in der bezirklichen Straßenverkehrsbehörde zeitnah leider nicht leist-
bar. Eine Entspannung dieser Situation ist frühestens nach der Besetzung einer weiteren 



Stelle und erfolgter Einarbeitung in dem betreffenden Sachgebiet zu erwarten. Das ent-
sprechende Stellenbesetzungsverfahren geht nach einem ersten erfolglosen Versuch ak-
tuell in die zweite Runde, so dass selbst bei Erfolg frühestens in einem halben Jahr mit ei-
ner spürbaren Entlastung gerechnet werden kann. Insofern bitte ich Sie um Verständnis, 
dass wir Ihr Anliegen erst zu gegebener Zeit entsprechend weiterverfolgen können. 

 
 
 
Vollrad Kuhn 
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